

人権教育総合推進事業の取組

1学期の活動



○人権週間（5/15～5/21）

- ・朝会で、校長先生の講話がありました。「人権」とは、「人を大切にする」「自分を大切にする」というお話がありました。
- ・各クラスでは、人権標語作りや人権作文の制作に取組ました。

○明戸中学校区人権教育研究推進連携会議

- ・幼稚園、小学校、中学校の研究推進委員が集まって、各校の活動の様子やこれからの活動計画について話し合いをしています。



○花はなプラン（6/19）

- ・地域支援本部や地域の方と一緒に花を植える体験を通して、他者と協力することの大切さや、自然を愛する心を育てます。



○図書委員によるペープサート（6/19）

- ・昼休みの時間に図書委員によるペープサート「ぶた山さんたらぶた山さん」の上演がありました。幼稚園児も参加し、楽しいひとときを過ごしました。



○人権教育授業研究会（6/24）

- ・6年生の社会科の授業研究会が行われました。幼稚園、中学校の先生方も参加して研究会が行われました。子どもたちの人権意識を高めるための指導について話し合いました。



○6年総合学習「日本の文化を体験しよう」（6/28, 7/5）

- ・公民館で華道・茶道・水墨画、明戸中学校の体育館で柔道・剣道を地域の先生方に教えていただき、日本の伝統文化を体験することができました。



○「心のシャワー」（7月の人権教育の取組）

- ・「日直のときやさしくしてくれてありがとう」「いつも『遊ぼう』ときそってくれてありがとう」などの言葉が書かれています。
- ・友達などの他者に対して「ありがとう」の気持ちを伝えることにより、感謝の気持ちを養うとともに自己肯定感を育みます。